

Le chèque de dépôt de \$100 qui accompagnait la soumission de la John McDougall Iron Works Co., est remis au représentant de la Compagnie, M. Lister.

Il n'y avait aucun dépôt avec la soumission de la Canada Foundry Co.

—Il est

Résolu: Que l'offre pour une pompe électrique automatique pour le viaduc de la rue Wellington, soit renvoyée à l'inspecteur de la Ville, pour rapport.

REQUETES ET COMMUNICATIONS

—De MM. McMaster et Hickson, disant que leurs clients, MM. Pilkington Bros., Ltd, refusent de payer la moitié des frais d'un pavage permanent sur la ruelle Ste-Sophie.

Déposée sur le bureau.

—De M. George Janin, surintendant du département de l'Aqueduc, déclarant qu'il sera plus coûteux de poser des tuyaux de service vis-à-vis les lots vacants, là où des trottoirs permanents doivent être construits, car dans la suite, il peut devenir nécessaire de changer les tuyaux de service pour satisfaire les demandes, lorsque des bâtisses sont construites.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit chargé de recommander au département de l'Aqueduc, avant que la construction des trottoirs permanents soit commencée, de ne construire aucun trottoir à moins que les tuyaux de service pour l'eau ne soient en bon ordre.

Après les explications données par le département de l'Aqueduc, l'idée de faire poser des tuyaux de service à l'eau vis-à-vis les lots vacants, est abandonnée.

—De MM. Laurin & Leitch, offrant de poser de la bordure au prix de leur soumission, savoir 17c le pied linéaire.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit chargé de faire poser toute la pierre de bordure par M. F. D. Lawrence, suivant le contrat.

—De la Corporation de Westmount, transmettant une résolution du Conseil de Ville, au sujet de l'état de l'avenue Atwater.

Résolu: D'informer ladite Corporation, que la Compagnie des Tramways de Montréal travaille actuellement sur l'avenue Atwater, et qu'aussitôt que ladite Compagnie aura fini son ouvrage, la Commission fera examiner le chemin en question, et y donnera l'attention voulue.

—De M. J. B. Drapeau, demandant la pose d'un trottoir permanent devant les Nos. 222 et 224 $\frac{1}{2}$ rue Ste-Elizabeth.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour coût approximatif.

—De la Compagnie des Terres St-Denis, demandant la pose de conduites d'eau et de gaz dans la rue St-Denis, au nord de la voie du Pacifique Canadien, et aussi de macadamiser cette partie de la rue St-Denis.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

Sur proposition de M. l'échevin Bastien, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil, que les soumissions suivantes pour la fourniture de l'asphalte, suivant les devis, termes et conditions et formules de soumission, savoir:

Barber Asphalt Paving Co., pour asphalte Trinidad, à \$23.00 la tonne, et à \$24.50 la tonne, pour quantité de pas moins d'un char à la fois.

M. L. Skaife, pour asphalte Bermudez, à \$27.00 la tonne.

MM. Laurin & Leitch, pour asphalte Acme, à \$27.50 la tonne, soient acceptées pour toute quantité, quel qu'elle soit que l'inspecteur de la Ville jugera à propos de commander d'aucun des soumissionnaires ci-dessus, aux prix ci-dessus mentionnés.

—Soumise et lue une requête demandant une augmentation de gages pour les charretiers à l'emploi de la Ville.

Déposée sur le bureau pour sérieuse considération.

—Il est

Résolu: Qu'un rapport soit fait au Conseil, recommandant que la permission soit accordée à la Central Electric Co., de creuser au-dessous du niveau de l'égout et des conduites d'eau et de gaz, dans la rue St-Pierre, du magasin Carsley à la Mechanic's Institute; dans la rue Récollet, du No 7 à la bâtisse Gnaedinger; dans la rue Ste-Hélène, du magasin Gault Bros., à travers la rue jusqu'à la bâtisse Corticelli Silk Co.; dans la rue St-Alexis, de la rue de l'Hôpital et à travers cette rue, de la bâtisse de la Sun Life à l'"Annexe" de la Sun Life; dans le but de poser un tuyau de 12 pouces de diamètre, pour distribuer la chaleur, aux conditions suivantes:

1° Tout ouvrage fait en rapport avec la pose desdits tuyaux devra être fait à la satisfaction et sujet à l'approbation de l'inspecteur de la Ville;

The deposit cheque of \$100.00 which accompanied the tender of the John McDougall Iron Works Co., was given back to the Company's representative, Mr. Lister.

There was no deposit with the Canada Foundry Co's tender.

—It was

Resolved: That the offers for an automatic electric pump for the Wellington street Subway, be referred to the City Surveyor for a report.

PETITIONS AND COMMUNICATIONS.

—From Messrs. MacMaster and Hickson, stating that their clients, Messrs. Pilkington Bros., Ltd, decline to pay one-half cost of a permanent pavement on St. Sophie Lane.

Laid on the table.

—From Mr. Geo. Janin, Superintendent of Water Department, stating that it will be more costly to put in service pipes opposite vacant lots where permanent sidewalks are to be constructed, as afterwards it may become necessary to change the service pipes to suit requirements when buildings are erected.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to advise the Water Department before proceeding with the construction of permanent sidewalks, and not to construct any such sidewalk unless the water service pipes are in good order.

Owing to the explanations given by the Water Department the idea of having the water service pipes put in opposite vacant lots, was abandoned.

—From Messrs. Laurin & Leitch, offering to lay curbstone at their tender price, i. e., seventeen cents (17c) per lineal foot.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to have all curbstone laid by Mr. F. D. Lawrence, according to contract.

—From the Corporation of Westmount, communicating a resolution of the Town Council, anent the state of Atwater Avenue.

Resolved: That said Corporation be informed that the Montreal Street Railway Co., is at present, working on said Atwater Ave., and that so soon as said Company finished working thereon, the Committee will have the roadway in question examined and attend to the matter.

—From Mr. J. B. Drapeau, applying for a permanent sidewalk at Nos. 222 to 224 $\frac{1}{2}$ St. Elizabeth street.

Referred to City Surveyor for estimate.

—From St. Denis Land Co., requesting that water and gas pipes be laid in St. Denis street, north of C. P. R. track, and also that the said portion of St. Denis street be macadamized.

Referred to City Surveyor for report.

On motion of Ald. Bastien, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the following tenders for the supply of asphalt, according to specifications, terms and conditions and form of tender be accepted, namely:

Barker Asphalt Paving Co., for Trinidad Asphalt, at \$23.00 per ton, and at \$24.50 per ton, if only in car load lots.

Mr. L. Skaife, for Bermudez Asphalt, at \$27.00 per ton.

Messrs. Laurin & Leitch, for Acme Asphalt, at \$27.50 per ton, for whatever quantity, if any, that the City Surveyor may deem it advisable to order from any of above mentioned tenderers at above mentioned prices.

—Submitted and read a petition, praying that the carters in the empoly of the City be granted an increase in wages.

Laid on the table for serious consideration.

—It was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that permission be granted to the Central Electric Co., to bore below level of sewer and water and gas mains, through St. Peter street, from Carsley's store to Mechanic's Institute; Recollet street, from No. 7 to Gnaedinger's building; St. Helen street, from Gault Bros., across the Corticelli Silk Co's building; St. Alexis from Hospital street, and across Hospital street, from Sun Life building to Sun Life annex; for the purpose of laying a pipe twelve inches in diameter, to convey heat; on the following conditions:

1° All work done in connection with the laying of said pipes to be to the satisfaction and subject to the approval of the City Surveyor;